



## Ahora AMLO ataca a la Corte por presupuesto

Luego que la Ministra Norma Piña, presidenta de la Corte, pidió a la Cámara de Diputados aprobar su petición de presupuesto, AMLO la acusó de cinismo y de violar la ley.

En la mañanera, dijo que los Ministros violan la Constitución porque ganan más que él.

"Ya es mucho el cinismo de los Ministros de la Corte, no quiero generalizar, pero de la mayoría, y en este caso de la presidenta, por eso son predecibles, aunque la Constitución establece que ningún servidor público debe ganar más que el Presidente, ellos ganan más, violando la Constitución", soltó.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/ahora-amlo-ataca-a-la-corte-por-presupuesto-20230830-2093109.html